



Rp5,8 M Disiapkan untuk Sewa Randis Pejabat

Rp5,8 M Disiapkan untuk Sewa Randis Pejabat

SINJAI, TRIBUN - Pemerintah Kabupaten (Pekab) Sinjai menyiapkan anggaran sebesar Rp5,8 miliar untuk pengadaan kendaraan operasional.

Anggaran ini akan digunakan untuk sewa mobil dinas (Randis) bagi pejabat pada APBD 2025.

Kasubag Perlengkapan Bagian Umum Setdakab Sinjai, M Husain Syah, mengatakan akan ada 58 unit kendaraan yang disewa.

"Untuk tahun ini, kita tidak lagi membeli mobil dinas baru, melainkan akan menyewa kendaraan dinas untuk para pejabat di lingkup Pemkab Sinjai," katanya, Kamis (13/2).

Menurut Husain, kendaraan dinas yang disewa diperuntukkan bagi pejabat seperti Kepala OPD, Kepala Bagian Setdakab Sinjai, Camat, Asisten, dan Staf Ahli. Jenis kendaraan yang akan disewa adalah Toyota Inova Zenix dan Rush.

Untuk kendaraan yang

"Untuk tahun ini, kita tidak lagi membeli mobil dinas baru, melainkan akan menyewa kendaraan dinas untuk para pejabat di lingkup Pemkab Sinjai."

M HUSAIN SYAH
Kasubag Perlengkapan Bagian Umum Setdakab Sinjai

digunakan oleh Kepala OPD, Asisten, dan Staf Ahli adalah Toyota Inova Zenix, sementara Camat dan Kabag menggunakan Toyota Rush.

"Total anggaran sewa kendaraan dinas tersebut sebesar Rp5,8 miliar, yang akan digunakan selama 10 bulan penganggaran," ungkapnya.

Sebelum proses E-katalog, Husain menyebut pihaknya telah melakukan survei kepada sejumlah vendor, seperti Kalla Rental, ASSA, dan Track.

Mereka juga melakukan peninjauan ke Kabupaten/Kota lain yang

telah mengadakan sewa mobil.

"Saat ini kami tinggal menunggu penawaran dari vendor untuk sewa kendaraan, tetapi kami tetap melakukan negosiasi dan memperhatikan penawaran dari masing-masing vendor," ujarnya.

Husain juga menyampaikan bahwa sewa kendaraan ini dilakukan mengingat kondisi kendaraan dinas yang sudah tua, serta untuk efisiensi anggaran.

"Nantinya, kami hanya menganggarkan bahan bakar, sementara untuk asuransi, STNK, dan kerusakan kendaraan akan dibebankan pada pihak ketiga, namun tetap menunggu proses E-katalog," kata Husain.

Sementara itu, kendaraan dinas lama yang digunakan pejabat di Pemkab Sinjai akan dilelang. "Jadi, mobil lama tersebut akan dilelang, dan saat ini masih dalam proses pengajuan pelelangan," ujarnya. **(nun)**



HANDOVER

LANTIK PEJABAT

- Bupati didampingi Wakil Bupati Gowa, Adnan Purichta Ichsan-H Abd Rauf Malaganni (Adnan-Klo) melantik 178 orang pejabat di Baruga Karaeng Galesong, Kantor Bupati Gowa Jl Masjid Raya, Sungguminasa, Kecamatan Somba Opu, Gowa, Sulsel, Kamis (13/2/2025).